

# 10月のアルバム ①

## 学区へのコスモス贈呈

10月12日(火)に、学校で育てたコスモスを地域に贈呈しました。野並保育園・野並小学校・野並コミュニティーセンター・野並交番の4か所に、生徒会が中心となってコスモスを届けました。野並交番では、中日新聞の取材を受け、14日(木)の朝刊に記事が掲載されました。

生徒で手分けをしてコスモスを運びました。



野並コミュニティーセンターにて。



野並小学校での贈呈式。



野並幼稚園での贈呈式。



野波交番での記念撮影。



中日新聞から取材を受けました。





### 野並保育 園からいただいたお礼状

育てたコスモスで  
地域の絆深めたい

南天白中生、近隣へ寄贈

天白区の南天白中の生徒が、地域の絆を深めようと、育てたコスモスを近隣の交番や小学校、コミュニティセンターなどに贈っている。

コスモスの栽培は、東海豪雨で被害を受けた天白川河川敷を住民の憩いの場にしようと始まった同校の伝統行事。生徒会が中心となり、生徒有志が七月に種をまいて水やりをするなど大切に育ててきた。

十二日には、生徒六人がピンク色の花が咲いたプランターを持って野並交番を訪れた。写真。生徒会長の



三年山田蒼澄さん(こもは「コロナで暗い気持ちになっている人もいるが、コスモスを見て笑顔になってもらえたら」と話した。

九月末に現場に配属されたばかりの田中咲帆巡査(こもは「天白区の方々の安心安全を守り、笑顔の花を咲かせられるように頑張っていきたいです」と感謝した。

11月14日(木) 中日新聞朝刊の市民版に掲載された記事

# 10月のアルバム ②

## 2年生 校外学習

10月15日(金)、2年生は、中止となった稲武野外学習の代替行事として郡上八幡への校外学習を行いました。当日は天候にも恵まれ、生徒たちは、秋の日差しの中、仲間と協力しながら校外学習を存分に楽しんでいました。

大滝鍾乳洞の見学。



郡上八幡城の麓の公園で昼食。



郡上八幡城の前で。



午後は郡上市内の散策を行いました。



市内を流れる吉田川で一休み。



水はきれいで冷たかった！



# 10月のアルバム ③

## 1年生 あすチャレスクール

10月19日(火)の午後、1年生では明日チャレスクールを開催しました。講師に短距離選手として、パラリンピック7大会出場を果たした永尾嘉章(ながおよしふみ)さんをお招きして、競技用車いすの体験をしたり、講演を聞いたりしました。

永尾さんが競技用の車いすで会場を1周。



競技用の車いすでスピード計測の体験。



バスケット用の車いすを使ってリレーをしました。



講演会の様子。



永尾さんを中心に記念撮影。



最後にパラ五輪の銅メダルを見せてもらいました。



# 10月のアルバム ④

## 1年 名フィルコンサート

10月21日(木)の午後、1年生は、名古屋フィルハーモニーから4名の楽員の方々をお招きして演奏会を行いました。楽員の方々から楽器や演奏曲についてのお話を聞いた後、ビバルディの『四季』などの演奏を鑑賞しました。

最初の曲はハチャトリアンの『剣の舞』でした。



使っている楽器の特色を説明してもらいました。



演奏する曲についてもお話をしてもらいました。



演奏の後の拍手。



四重奏の伴奏で『君をのせて』を歌いました。



演奏会後の花束贈呈。

